



Quelle: Wirtschaftliche Nachrichten der IHK Aachen

Datum: 15.02.2024 Seite: 8

Eifel Tourismus verstärkt Fachkräftenetzwerk der EIFEL Arbeitgeber

• Es ist ein starkes Zeichen: Die Eifel Tourismus GmbH (ET) ist neues Mitglied im Netzwerk der EIFEL Arbeitgeber. Während der Gesellschafterversammlung überreichte Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke EIFEL, die Urkunde: "Für mich bedeutet der Eintritt der Eifel Tourismus GmbH in das regionale Fachkräftenetzwerk Arbeitgebermarke EIFEL ein starkes Signal nach innen und außen. Es ist einerseits ein Schulterschluss zur noch engeren Zusammenarbeit innerhalb der gesamten Marke Eifel." Mit der Zertifizierung als EIFEL Arbeitgeber möchte man als Vorbild dienen und andere Unternehmen aus der Eifel ermutigen, sich diesem Netzwerk anzuschließen. "Gemeinsam können wir die Aufgaben wie die Fachkräftesicherung besser meistern", erklärt Klaus Schäfer, Geschäftsführer der Eifel Tourismus GmbH.



Stolz präsentieren Aufsichtsratsvorsitzender Aloysius Söhngen (I.) und Landrätin Julia Gieseking (stellvertretende Vorsitzende des Aufsichtsrates) die Auszeichnung als EIFEL Arbeitgeber. Im Hintergrund (v. l.): Klaus Schäfer (Geschäftsführer ET GmbH), Landrat Markus Ramers (stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrates), Stephan Kohler (ET GmbH) und Markus Pfeifer (Geschäftsführer Regionalmarke EIFEL GmbH).